



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MAPA CONCEPTUAL

NOMBRE DEL TRABAJO

DIEGO QUIÑONES GARCÍA

ALUMNO

DESARROLLO HUMANO

MATERIA

ING. JUAN JESUS AGUSTIN GUZMAN

CATEDRATICO

LNU 6° CUATRIMESTRE

GRADO Y GRUPO

TAPACHULA CHIAPAS, 15 DE MAYO DEL 2020

LA PERSONA ES MAS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

CONCEPTO

En un estudio realizado se consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de los elementos separados

POR

Asch (1.952)

CONSIDERADO

Pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas

PRINCIPIOS

LINEAS DE INVESTIGACIÓN

La investigación que integra la información en una impresión coherente, llamadas modelos de integración de la información.
Ponderado: la impresión inicial se convierte en un sesgo general que influye las informaciones posteriores.

GENERAN

- Modelos de tendencia racional
- Modelos de combinación lineal
- Modelo de suma
- Modelo de promedio
- Modelo de medía

ESQUEMA PLANTEADO POR MORALES Y CLBS. (1999)

FACTORES

- Expectativas de la persona
- Motivaciones
- Objetivos y Metas
- Estado de animo
- Familiaridad y Experiencia
- Valor del estímulo
- Efecto "Halo"
- El estímulo

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

CONCEPTO

Existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo. Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

¿QUE ES?

EXISTENCIA

Es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable. La razón tiende a objetivar para hacer las cosas pensadas, pero el espíritu, el yo, debe ser por principio inobjetable. La existencia no es una idea, sino una realidad, la realidad de la propia subjetividad. No es un género ni una especie, porque el género y la especie son pensados y universales, y la existencia es real y singular.

ORIGEN

De un surgimiento original, y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir. La libertad, en cierto modo, alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión. La existencia se encuentra consigo misma, como un brote originario y fáctico, y se va eligiendo a sí misma. La existencia está apretada y cercada en sí misma y tiene que salir. Y el hecho de que yo me vea obligado a escoger hace que exista la libertad

APORTE

LA FILOSOFÍA

Que la libertad era una facultad de autodecisión y autodomínio que ejercía la voluntad. Pero el existencialismo quiere ir más lejos, al sostener el mismo ser en la libertad y al hacerla estructura de la propia existencia. Heidegger y Jaspers son tal vez los autores que han tratado de acercar lo más enérgicamente posible los conceptos de existencia y libertad

EXISTENCIALISMO

APORTE

Dice que en la elección no es que elijamos algo, sino que nos elegimos a nosotros mismos. La elección está más allá de la diéresis alternativa de elegir una cosa « otra. No se elige una constitución óntica y esencial del ser del hombre, sino que, inversamente, se conquista la estructura misma del ser mediante la libertad.

LIBERTAD

APORTE

Ya no es concebida como venía haciéndose a lo largo de la historia de la filosofía, bajo una u otra forma, como algo inherente a la voluntad humana; como algo que constituye a la propia esencia desde su fundamento germinal. Esta trasmutación radical de la opción de libertad, pareja de la no menos profunda verificada en el concepto de la existencia, desaloja a nuevos posibles planos el problema moral.